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Requerimento solicitando melhoria no sistema de coleta de lixo no distrito de Albuquerque.

Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental, que seja encaminhado
expediente ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, senhor Luiz
Fernando Moreira, solicitando a adoção das medidas necessárias para a melhoria do
serviço de coleta de lixo no distrito de Albuquerque.

JUSTIFICATIVA: Atualmente, o distrito de Albuquerque é contemplado com duas
coletas semanais. Ocorre que isto tem se mostrado insuficiente para a coleta de lixo
daquele distrito, pois o caminhão que faz a coleta dos resíduos sólidos prioriza o
atendimento às pousadas e pesqueiros existentes no local, que produzem uma
quantidade maior de lixo. Entretanto, os moradores da região muitas vezes não têm o
seu lixo coletado por falta de espaço no caminhão que realiza este serviço, que vem se
mostrando pequeno para a abundância de resíduos a ser coletada.
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